

Heimatort

Bild für den wöchentlichen Brief für Sonntag, 16. Februar 2025, Nummer 6.



Zitat: 'in diesen komplexen und herausfordernden Zeiten, in denen so viel über uns hereinbricht und wir uns mit so vielem auseinandersetzen müssen, wird mir wieder bewusst, wie wertvoll es ist, einen solchen Ort zu kennen. Ich muss nicht nach einem Ort der Besinnung und Vertiefung suchen; ich weiß, wo ich hingehen kann.'

Doch auch wenn man weiß, wohin man gehen muss, ist es wichtig, den richtigen Weg zu finden. Glücklicherweise verfügen wir im Alltag über Navigationssysteme und Karten dafür.

Und um mein Lebensziel zu erreichen, gehe ich immer zum Gottesdienst, dem sicheren Ort, wo ich Werkzeuge bekomme, um mein Ziel zu erreichen. Aber ich muss selber gehen.

Auffällig an diesem Bild ist, dass der Finger auf die Alhambra zeigt. Obwohl es sich hierbei um eine Karte einer U-Bahn-Station in Los Angeles handelt, handelt es sich bei der echten Alhambra um einen Komplex in Südspanien. Ursprünglich eine mittelalterliche Festung und später eine Palastanlage. In beiden Fällen ein sicherer Ort und „Heimatort“ von Königen und Kaisern (Karl V.).

Herzliche Grüße im Namen der Beeldengroep,

Arno Been

Fragen oder Kommentare? E-Mail an Beeldgroep@apgen.nl. Melden Sie sich auch an, um an der Suche teilzunehmen!

Bild: José Martín Ramírez Carrasco on Unsplash
(<https://unsplash.com/photos/person-holding-white-printer-paper-yhNVwsKTSaI>)